

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

L'AUBE D'UNE NOUVELLE ÈRE POUR GATINEAU – FÉLICITATIONS À LA NOUVELLE MAIRESSE FRANCE BÉLISLE

Ottawa, Le 10 Novembre – Aujourd'hui, le **Regroupement des gens d'affaires de la Capitale nationale (RGA)** est ravi de se joindre à de nombreux groupes et citoyens qui ont décidé qu'il était temps pour Gatineau de changer. L'élection de France Bélisle à la mairie compte parmi ces changements qui surviennent aujourd'hui, une première femme à la tête de la mairie. En temps de relance économique et de redéfinition des enjeux sociétaux, Gatineau a plus que jamais besoin d'une mairesse d'action, une leader. Et aujourd'hui, les électeurs croient sincèrement que France Bélisle constitue le meilleur choix. La place des femmes et leur représentativité, que ce soit en affaires ou en politique, a toujours été un défi et c'est donc une fierté pour la région d'avoir une minorité visible en tant que mairesse.

En soutenant l'entrepreneuriat et la diversification économique, Gatineau continuera à tisser des liens forts avec Ottawa. Ayant déjà fait preuve d'efficacité et de bons résultats (comme par exemple la candidature commune pour le siège social d'Amazon), la collaboration et la mise en place de synergies entre acteurs de l'outaouais et de la capitale nationale permettra de soulever et de répondre aux problématiques de main-d'œuvres, de transports et de relancer l'économie de la région sur des bases solides. Aussi des secteurs clés nécessitent être au centre de la relance économique et de la coopération, la santé qui a montré ses limites mais aussi sa capacité à se réinventer et à s'adapter; ainsi que l'environnement qui devient un sujet urgent et pressant.

Le RGA veut être le fer de lance de cette relance économique et des partenariats Gatineau-Ottawa et continuer à faire le pont entre les deux rives:

"Nous espérons travailler de concert avec la mairesse ainsi que le nouveau conseil municipal afin de veiller à ce que ces initiatives et d'autres projets fassent de Gatineau un leader économique dans la région de la capitale nationale ainsi que dans la province du Québec."

À propos du RGA

Le regroupement des gens d'affaires de la capitale nationale (RGA) propulse et appuie la réussite des gens d'affaires francophones et francophiles de la région de la capitale nationale. Avec sa proactivité et son engagement auprès de la communauté d'affaires, en mettant en avant la coopération et la reconnaissance et en promouvant la pluralité, le RGA se veut partenaire d'affaires incontournable de la réussite économique francophone.

-30-

Pour renseignements:

Lise Sarazin
Directrice générale
Regroupement des gens d'affaires de la Capitale nationale
(613) 744-3037 - poste 104
dg@rga.ca